Mein-Weg-nach.de







"...Jeder von uns hat eine Geschichte. Die meisten haben eine sehr traumatische Geschichte, aber jeder von uns hat noch sein Leben. Dieses Leben und jedes andere menschliche Leben müssen wir schützen! Wir haben die Sprache gelernt und unsere Stimme gefunden. Danke!" So beendete ein Schüler seinen biografischen Text in dem Projekt "mein-weg-nach.de" der Intensivklasse an der Eppsteinschule. Es ging bei diesem Projekt darum, die Erlebnisse der Schüler aus ihrer Wahrnehmung zu schildern und ihre Geschichte zu erzählen.

Dabei wurde die Sprache nicht als Hindernis, sondern als Hilfsmittel verstanden. Nach Fertigstellung der Texte bekamen die Schüler Unterstützung durch die Hamburger Foto-Künstlerin Pitt Sauerwein, die den Schülern mittels der Fotografie eine weitere Ausdrucksform eröffnete, um Gefühle, Erinnerungen und Momente ihrer Wege nach Deutschland sichtbar zu machen.